



★★★「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」について、締め切り間近の会場をお知らせします。

NUMO職員とお話ししてみませんか？皆さまのお申し込みをお待ちしています！

6/30：高知（高知市）／7/1：千葉（千葉市）／7/7：岐阜（岐阜市）／7/8：愛知（名古屋市）

※お申し込みはこちらからどうぞ！！：<https://www.numo.or.jp/taiwa/2018/> ★★★

《目次》-----

◆お知らせ/イベント情報など

【ご案内】「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」の申し込み受付中

【出展報告と予定】コミュニケーション3Dシアター「ジオ・ミライ号」の出展報告と今後の予定

◆NUMOのひと

-----

【ご案内】「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」のお申し込み受付中

現在、全国で順次開催している「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」について、15会場でお申し込みを受付中です。

※7月9日以降の開催予定は以下のとおりです。

7/9：北海道（札幌市）／7/14：青森（青森市）／7/15：秋田（秋田市）／7/18：広島（広島市）

7/19：愛媛（松山市）／7/21：石川（金沢市）／7/28：群馬（前橋市）／7/29：新潟（新潟市）

7/30：京都（京都市）／7/31：福井（福井市）／8/1：滋賀（大津市）

★★★7月9日（月）の北海道会場では、初めての試みとして、第1部の模様について「インターネットによるライブ中継（※）」を実施予定です。

ライブ中継は当日、13時30分からNUMOホームページ（<https://www.numo.or.jp/>）でご覧いただけます。

特設する専用フォームより皆さまからのご質問もお受けします。中継時間のあいだ、専用フォームからいただいたご質問の中から代表的なものについて、会場登壇者から直接回答させていただく予定です。

質問受付の締切時間は、当日、会場の司会者よりアナウンスさせていただきます。★★★

▽「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」の詳細やお申し込みはこちら

<https://www.numo.or.jp/taiwa/2018/>

上記 URL からの申し込み受付は一般参加者向けです。

電力関係者は関係者席へのご案内となり、こちらからはお申し込みいただけません。

ご所属の会社にご確認ください。

▽開催済みの会場について開催報告（動画、開催概要など）はこちら

<https://www.numo.or.jp/taiwa/2018/report/>

**【出展報告と予定】** コミュニケーション 3D シアター「ジオ・ミライ号」の出展報告と今後の予定

★コミュニケーション 3D シアター「ジオ・ミライ号」出展報告

・6月 9日（土）、10日（日）：円山公園（北海道札幌市）に出展しました。

・6月16日（土）、17日（日）：北海道立宗谷ふれあい公園（北海道稚内市）に出展しました。

★今後の出展予定は以下のとおりです。ご来場をお待ちしています！

・開催日：6月30日（土）

開催場所：名古屋テレビ塔前（愛知県名古屋市）

・開催日：7月5日（木）、6日（金）

開催場所：わんぱくこうち（高知県高知市）

**【NUMOのひと】**

NUMOメールマガジンをお読みいただきありがとうございます。

はじめまして、私、NUMO 地域交流部の渡部と申します。

出身は九州で、今年の7月からこの職場で働いています。

業務の内容は、国が昨夏に公表した「科学的特性マップ」について、現在、全国各地で説明会を開催し、興味や関心を持っていただけるよう、その運営スタッフを務めています。また、担当する地域の皆さまからの地層処分に関するさまざまなお問い合わせ等に対し、丁寧にわかりやすく、一人でも多くの方々にこの地層処分事業に関心を持ち、理解していただけるよう日々励んでおります。

さて、皆さん、梅雨時期でうっとうしくすっきりしない日が続きますね。

昨年は、九州の福岡県朝倉市で大雨による水害が発生し、多くの方が被害にあわれました。謹んでお見舞い申し上げます。一日も早く平穏な生活に戻られることを祈念いたします。

例年、豪雨による被害がニュースになりますが、今年は大きな災害がなく早く梅雨明けしてもらいたいものです。

梅雨が明ければ、『熱い、熱い』夏がやってきます。  
夏といえば高校野球。私は、数十年前、甲子園を夢見た高校球児でした。そして、なんと、今年は  
100回記念大会です。

私は、九州宮崎県在住時代、縁があつて中学生に硬式野球の指導をしました。その一部の生徒が  
進学した高校が、今春、見事に選抜甲子園大会に出場するという快挙を達成。「渡部さんを甲子園に  
連れていく！」という約束を見事にかなえてくれました。

教え子が甲子園で、バッテリーを組んでいる姿、バッターボックスに立っている姿、グラウンドを  
駆け回る姿を見た時、もの凄く感激しました。縁がなければ、野球の指導もすることなく、甲子園に  
行くこともなかった。縁とは大切なものですね。

今夏は100回記念大会にふさわしく、地方大会も含め、数多くのドラマが見られるといいですね。  
そして、一日でも長く仲間と野球を楽しんでもらいたいものです。

最後に皆さま、熱中症にならないよう、こまめに水分補給して十分な対策をとっていただき、  
楽しい夏を満喫しましょう。

\*\*\*\*\*

メルマガ登録はこちらから <https://www.numo.or.jp/mailmagazine/>

メルマガ解除はこちらから [webmaster@numo.or.jp](mailto:webmaster@numo.or.jp)

(件名に「メルマガ解除」と記載してください)

ご意見、ご感想はこちらから [webmaster@numo.or.jp](mailto:webmaster@numo.or.jp)

〔連絡先〕 地域交流部 TEL 03-6371-4003

NUMOホームページ <https://www.numo.or.jp/>

\*\*\*\*\*